



Die eine Seite der Fahne zeigt die Initialen "MR" für Maria Regina mit Sternen und Palmzweigen (I.). Die andere Seite ist mit Weinreben und Ähren bestickt, Symbol für Wein und Brot.

## Aus Annettes Nähkästchen

Historische Fahne des Schützenvereins St. Pantaleon wird restauriert

ROXEL Eine Kostbarkeit liegt auf dem schlichten, weißen Tisch mit der schwenkbaren Platte. Blaue Seide mit einem bestickten, cremefarbenen Viereck in der Mitte, drei Qua-dratmeter groß. Die histori-sche Fahne des Roxeler Schüt-zenvereins St. Pantaleon.

Jahre Schaden erlitten, waren zum Teil brüchig geworden oder hatten sich vom Unter-grund gelöst. Eine Restaurie-rung von fachkondiger Hand war notwendig, und so lande-te die Pahne in der Werkstatt von Hattmerer Lörz. Sie ist

bestickten, cremefarbenen
Viereck in der Mitte, drei Quadraumeter groß. Die historische Fahne des Roxeler Schützzenvereins St. Pantaleon.

Sie befindet sich seit kurzem
in der Restaurationswerkstatt
von Sahine Haitmeyer-Löns,
nabe Haus Stape in Havisbeck. Der Kostbarkeit sieht
man ihren Wert nicht unbedingt an - dazu muss man die
Geschichte ihrer Herkunft
kennen: Das mit goldenen
Fransen besetzte Stück Seide
wurde von den Schwesten
Annette und Jenny von Drosto-Hulshoft vor 159
Jahren eigenhandig # Die Fahne ist
Deseickt und 1823 das wertvollste
den JunggesellenSchützen St. Pantaleon als Geschen Annette und Jenny von Drosden Hulshofts.

Bie langwierige und teure
Fransen besetzte Stück Seide
wurde von den Schwesten
nachte nicht anders austieht
Annette und Jenny von Drosde Hulshoft vor 159
Jahren eigenhandig # Die Fahne ist
ein auf diese Weise
Bestitzen, # der ihne
Schützen St. Pantaleon als Geschen Mehren
Besitz zu haben, war
doch Boxel damals das "Dorf
der Hulshofts".

Die Tatasche, eine von der
berümnten Dichterin herge
stellte Handarbeit in ihrer
Besitz zu haben, war den
Schützen sten eine
Schützen sten die frahme bei
jedem Schützen in eine
Schützen und AhrenBesitz zu haben, war den
Schützen in eine Schützenfesten in keinen
Schützen und AhrenBesitz zu haben, war den
Schützen sten eine
Schützen und AhrenBesitz zu haben, war den
Schützen sten eine
Schützen und AhrenBesitz zu haben, war den
Schützen sten eine
Schützen und AhrenBesitz zu haben, war den
Schützen sten und AhrenBesitzen und AhrenBesitz zu haben, war den
Schützen sten und Ah



Ortstermin in der Restaurationswerkstatt (v.l.): Heribert Wennemer, Karl Isfort, Restauratorin Sabine Haitmeyer-Löns, Thomas Sternberg, Rainer Bonato und Sybille Benning.

Gastronomiebetrieb hineingetragen werden.

Die Herstellung der beiden Stickereien dürfte für die beiden Annette war damals 26 Jahre als, ihre ältere Schwester Jeny folgte kurz darauf ihrem Ebemann nach Mernburg an den Bodensee – gar nicht is leicht gewsen sein. Ais waren sicher keine geübren Stickerinnen, en wird eine Weile gedauert haben, vielleicht einen Winner lang, bis die Fabnecht und der Schwester und der Bestaursatotin.

Auch des Garn, das sie braichten, war wohl nicht

## Suche nach Spenden

Diesen Aspekt beconte

## Fakten zur Fahne aus der Vereinschronik

in der Chronik der Schützerstnuderschaft kann man über

